
Wort zum Tag
Dies ist der Tag, den der Herr gemacht hat!

Wir wollen froh sein und uns freuen an Ihm! Psalm 118:24Donnerstag, der 09.02.17

Sondern durch den Geist
von Br. Thomas Gebhardt

Sacharja 4:6 
Da antwortete er und sprach zu mir: Das ist das Wort des HERRN an Serubbabel: Nicht durch Macht und
nicht durch Kraft, sondern durch meinen Geist! spricht der HERR der Heerscharen.

Liebe Leser, haben Sie das auch schon gemerkt, heute wollen die Menschen alles irgendwie durch ihre
geistige Kraft oder durch Muskelkraft und wenn das alles nicht geht durch Beziehungen und Geld erreichen.
Trotzdem funktionieren viele Dinge nicht so, wie sie funktionieren sollten. Vielleicht ist das auch in Ihrem
Leben so. Sie haben sich irgendwelche Ziele gesetzt und plÃ¶tzlich merken Sie, dass alles nicht so geht, wie
Sie das geplant haben.

Vielleicht haben Sie all Ihre PlÃ¤ne ohne Gott gemacht? Haben Gott nie mit einbezogen in Ihr Planen. Wir
haben doch gestern gelesen, dass der Heilige Geist der Verwalter Ihres Lebens sein mÃ¶chte, haben Sie bei
Ihren Vornehmungen sich von Ihrem Sachwalter beraten lassen? Weil Sie den Sachwalter nicht in Ihre
Vornehmungen mit einbezogen haben, funktionieren so viele Dinge in Ihrem Leben vielleicht nicht so, dass
Sie sich darÃ¼ber wirklich freuen kÃ¶nnten.

Aber da will uns Gottes Wort heute etwas zeigen. Als erstes stellt es klar, dass wir mit unseren
MÃ¶glichkeiten gar nichts gut hin bekommen und dann ermuntert uns Gott und sagt: „sondern durch meinen
Geist! spricht der HERR der Heerscharen“. Also nicht durch Ihre Macht und nicht durch Ihre Kraft, sondern
durch SEINEN Geist!

Ich bin davon Ã¼berzeugt, dass Gottes Geist alles, was in unserem Leben wichtig ist, wunderbar machen
kann. ER, als Sachwalter unserer Dinge, hat nicht nur die Macht, sondern auch die Weisheit, alle Dinge in
Ihrem Leben ganz wunderbar zu machen. Wie mÃ¶chten Sie heute durch diesen Tag gehen? Mit Ihrer
eigenen Vorstellung, Ihrer eigenen Kraft oder mÃ¶chten Sie, dass der Heilige Geist Sie an die Hand nimmt
und Ihnen zeigt, was gerade wichtig ist. Gott will etwas wunderbares aus Ihnen machen: (Epheser 3:16)
„daÃŸ er euch nach dem Reichtum seiner Herrlichkeit gebe, durch seinen Geist mit Kraft gestÃ¤rkt zu
werden an dem inneren Menschen.“ Das bedeutet, Gott mÃ¶chte Sie durch SEINEN Geist stark machen.

Und wissen Sie, genau diese StÃ¤rke, die Gott durch SEINEN Heiligen Geist gibt, macht den groÃŸen
Unterschied in Ihrem Leben. Aus diesem Grund zeigt uns auch Gott heute noch einmal, dass Sie und ich mit
all unseren MÃ¶glichkeiten nicht das schaffen kÃ¶nnen, was dem Heiligen Geist, dem Sachwalter, mÃ¶glich
ist.

Vertrauen Sie nicht weiter auf Ihre MÃ¶glichkeiten, sondern vertrauen Sie auf den Sachwalter, auf den
Heiligen Geist. Dieser Geist macht Sie stark, so stark, dass Sie allem BÃ¶sen wiederstehen kÃ¶nnen und mit
Freude Gott dienen kÃ¶nnen. 

Gehen Sie auch durch diesen Tag als jemand, der alle seine Sachen von Gott verwalten lÃ¤sst. Sie werden
sehen, am Abend werden Sie sich wundern, wie gut der Tag lief.

Gott segne Sie, Ihr Thomas Gebhardt
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